
2012 - wen wundert es - das Ende der Weltgeschichte  kommt später!   

In Guatemala entdecken amerikanische Forscher, pünk tlich zum Katastrophenjahr 2012 einen 
neuen Maya-Kalender, der 500 Jahre früher anfing un d 500 Jahre weiter reichen soll. Da haben 
wir ja noch einmal Glück gehabt! Na, wenn das kein Timing ist, was?  

Wie ich schon in den letzten 7 Jahren wiederholt be tont habe, ging nicht mehr auf die eine 
Scheibe, als eben bis 2012. Das war für den Herstel ler eine Zeitspanne bis 500 Jahre in seine 
eigene Zukunft.   

Die ganze Story wurde von amerikanischen Geschäftem achern gekonnt inszeniert. Mit 
Büchern, Filmen und Zubehör über Welt-Untergangs-Sz enarien kann man eine Menge Geld 
verdienen. Da gruselt es den Leuten so schön. Da wo llen viele gerne wissen, wann sie tot 
umfallen sollen und wie es dann wohl weiter geht? E s fehlt auch nicht an falschen Propheten, 
die dann fleißig in die Fußstapfen der großen Demag ogen treten und munter die Angst schüren 
und mit verdienen. Und wenn es dann doch weiter geh t, hat "Gott uns noch mal eine Chance 
gegeben". Danke.  

Da die ganze Show aus primär kommerziellen Gründen weltweit inszeniert wurde, erübrigt sich 
die Frage, ob das denn nun "ein besonderes Jahr wer den würde". Wie soll aus einer Marketing-
Show heraus etwas besonderes entstehen?   

Wenn diese Endzeit-Show einen Nutzen haben soll, da nn bitte die Einsicht jener, die sich 
schon große Sorgen gemacht hatten. Von den Geschäft emachern und Trittbrettfahrern ist 
keine Besserung zu erwarten.  

Da wurde behauptet, jetzt kämen besonders gefährlic he Sonnenstürme, die unsere 
Technologie verbraten. Die kamen zwar, aber die von  2008 waren schlimmer. Hatten die von 
2008 vielleicht etwas mit dem Immobiliencrash zu tu n? Na klar, die Sonne müßte man bestrafen 
und nicht die US Banken!  

Freunde, wir sind doch einmal angetreten, um altern ative Gedanken zu entwickeln, und nicht 
alternaive. Wir wollen etwas positives beitragen zu r Entwicklung der Spezies Mensch und zum 
Erhalt dieses schönen Planeten. Wir wollten ein neu es Tor öffnen in die geistigen Welten, und 
nicht nach Hollywood. Wir sollten unser Ziel nicht aus den Augen verlieren. Es ist ein gutes 
Ziel! Wenn wir beharrlich daran arbeiten, unser Leb en zu verbessern und wenn wir unsere 
positiven Erfahrungen mit anderen teilen, dann werd en sich positive und konstruktive 
Gedanken vermehren und diese Gesellschaft auf einem  hohen Niveau stabilisieren. Die Kraft 
positiven und konstruktiven Denkens wird immer wied er unterschätzt. Wir alle tragen unseren 
Teil bei zur Lebensentwicklung auf dieser Erde. Ger ade die Bemühungen der alternativen 
Szene, Esoteriker, Yogis, Reiki-Leute etc. haben ei ne Menge bewirkt. Wir haben mit Tausenden 
von kleinen und einigen großen Horus Energiepyramid en ® ein Netzwerk von neuer Energie 
über ganz Westeuropa gespannt. Damit haben wir eine  Basis geschaffen, die von vielen 
spirituellen und sensitiven Menschen genutzt werden . Die Verteilung der Horus 
Energiepyramiden ® in Deutschland, Schweiz, Österre ich und Polen ist flächendeckend. Auch 
das kleine Slovenien ist dank der Bemühungen von ei n paar Freunden sehr gut versorgt. Und 
interessanter Weise sind alle diese Länder wirtscha ftlich auf einer Erfolgs-Schiene. In den 
anderen europäischen Ländern ist die Verteilung dün ner, aber sie reicht bis hinauf nach 
Trondheim an den Polarkreis, bis hinüber nach Riga und Finnland, und unten auf der 
Landkarte durch alle Mittelmeerländer bis nach Isra el und in die Türkei. Einige 
Energiepyramiden stehen verteilt auf dem ganzen Glo bus in mehr als 50 Ländern. Wenn es uns 
gelingt, dieses Netz noch dichter zu gestalten, dan n sehe ich auch noch mehr Chancen für ein 
Leben in Sicherheit und Prosperität. Die Erde wird nicht untergehen!   

Auch nicht, wenn moderne Geschäftemacher sich die E soterik-Welle zu nutze machen um 
abzuzocken. Es ist nur bedauerlich, daß Tausende vo n Menschen, die besser meditieren 
sollten (und ja schon wissen wie das geht!) sich ve rgiften lassen durch Angst-Szenarien. Wer 
über das Ende seiner Welt nach grübelt, ist schon i n einer Falle gefangen. Das ist so wie eine 
schlechte Kartentante, die Gefahren voraussagt, dam it die ängstlichen Kunden immer wieder 
kommen.  



Richten wir unsere Aufmerksamkeit besser auf unsere  persönliche Lebensgestaltung! Wir 
haben ein natürliches, angeborenes Recht auf ein po sitives, erfolgreiches Leben! Es ist nur die 
Frage, was uns davon fern hält, diesen positiven Le bensinhalt zu verwirklichen?  

Unsere westliche Gesellschaft wurde stark geprägt v om Christentum. Da hört man schon als 
Kind solche Einschränkungen wie "frage nach nichts für Dich", sei still, sei bescheiden etc. 
Früher kam noch hinzu "spende regelmäßig für Gott ( die meinen die Kirche)" . Solche 
Programme stecken uns noch in den Genen, einprogram miert seit 1000 Jahren. Das muß raus! 
"Macht Euch die Erde untertan!" (die Bibel) Alles e robern oder runter machen? Die haben wohl 
etwas falsch verstanden...  

Gott gab uns diese Welt, also machen wir doch was r ichtig gutes daraus! Und zwar zuerst 
einmal aus unserem eigenen Leben! Wer sich gut um s eine eigenen Belange kümmert, ist 
anderen ein Vorbild und fällt der Gesellschaft nich t zur Last. Wem es gut geht, der verstrahlt 
Lebensfreude. Das fällt auch anderen positiv auf. E s geht doch, denken sie. Die Welt, in der wir 
leben, hat uns noch viele wundervolle Erfahrungen z u bieten, wenn wir dafür bereit sind. Aus 
neuen Erfahrungen kann neue Lebensfreude entstehen.  Und Freude am Leben, das Interesse 
zu leben, ist die beste Voraussetzung, um Schwierig keiten zu überwinden und gesund zu 
werden.  

Die "wer hat Angst von dem Maya-Kalender" Kampagne hat sehr viel Energie aus der positiv 
orientierten Esoterik-Alternativ-Szene abgezogen un d in dunkle Kanäle fließen lassen. Erst vor 
einem Jahr hatte ich Kontakt zu einem Geschäftsmann , der Überlebensrationen fürs Ende der 
Welt zusammen mit geballter Angst verkaufte, sogar Wasserkanister und Pläne für einen 
Bunker. Im Dezember 2011 ist er dann mit einer Trup pe gläubiger Anhänger nach Lourdes 
gefahren zum beten. Keine Ahnung, wie viel er dann an der Gruppenreise verdient hat.   

Der Fall 2012 ist ein gutes, aktuelles Lehrbeispiel . Für aufmerksame Menschen, die ihr Hirn 
einschalten, sollten alle vergleichbaren Angst-Szen arien in die Tonne! Wendet bitte Eure ganze 
Aufmerksamkeit auf die schönen Dinge im Leben und d arauf, Eure eigenen Pläne und Träume 
zu verwirklichen! Das lohnt sich wirklich, und das bringt Freude ins Leben! Laßt mich hier 
noch ein paar bekannte Storys zusammen fassen. Der deutsche Wald sollte aussterben, ist er 
aber nicht. Die Erde sollte am Ozonloch verbraten, ist sie nicht. Jahr für Jahr werden die 
Menschen durch Angst- Berichterstattung zu den Ärzt en in die Impfstationen getrieben, wobei 
die meisten dieser Viren bis heute nicht nachgewies en wurden. Die Erde soll immer wärmer 
werden, aber die letzten 2 Winter waren echt kalt. Die Chemtrails werden von der starken 
Zunahme von Flugzeug-Abgasen verursacht, da wird ke in Gift abgelassen. Umweltbelastung 
ja, heimlicher Krieg, nein. Und das wird sicher so weiter gehen. Die Massenmedien sind in den 
Händen der Macher. Mit Angst wird mehr Geld verdien t, als mit Freude. Es ist nun die Frage, 
wer sich hinein und runter ziehen läßt, und wer ein en klaren Kopf behält und an die Macht 
konstruktiver Gedanken glauben kann.  
 

Ich möchte noch eine Streß- und Angst-Methode erläu tern, über die auf subtile Weise die 
Volksmassen in den westlichen Ländern manipuliert w erden. Nach dem 2. Weltkrieg kauften 
sich die US Margarine Konzerne 2 deutsche Professor en. Die veröffentlichten eine Reihe von  
„Forschungsergebnissen", nach denen Margarine gut u nd Butter schädlich sei. Erst 20 Jahre 
später veröffentlichte einer der inzwischen pension ierten Professoren einen Widerruf. Bald 
danach begann dann die Cholesterin-Lüge und die Ant i-Fett-Campagne.  

Eine Kommission von Ärzten setzte den natürlichen C holesterin-Wert einfach herunter. Schon 
waren 20 - 30 % mehr Leute krank. Echt easy. Und da nn ging es los, daß Cholesterin das Herz 
krank macht etc. Ich habe diesen Unsinn nie geglaub t. Mir schmeckt Butter, und ich esse auch 
anderes Fett ganz gerne. Tut mir gut. Meine Blutwer te sind völlig normal. Ungefähr 2002 fuhr 
ein Team von der BBC in die Tschechei, TV Leute, ei n Arzt, ein Versuchskaninchen. Die 
Testperson mußte 3x täglich gebratene Enten oder Gä nse essen. Die gibt es dort zu jeder 
Jahreszeit. Der Mann aß so viel er wollte und konnt e. Nach einer Woche waren seine 
Cholesterinwerte deutlich gesunken, und er hatte 2 kg abgenommen! Alles klar?  

Wo sind die Zusammenhänge?  



Der Wissenschaftler Hans Selye definierte die Abläu fe bei Streß. Mein Sohn Tobias hat diese 
Forschungsergebnisse  in seinem Studium zusammengetragen. Aus den Fakten  geht u.a. 
hervor, daß Dauerstreß (z. B. Angst vor dem Ende de r Welt 2012, oder daß alles austrocknet 
etc.) u.a. zu einer Vielzahl von psychosomatischen Störungen, Gewichtszunahme, Angst, Frust 
etc. führt. Ein wichtiger Antagonist ist das Choles terin. Wenn viele Menschen darauf achten, 
kein Fett zu essen, steigern sie noch einmal die St reßfaktoren. Dem Körper wird signalisiert, 
daß er das nötige Fett zur Erzeugung von Steroiden,  die er braucht im Kampf gegen 
Belastungen, nun auch nicht mehr bekommt. Einfach a usgedrückt steigert die Verweigerung 
Fett zu essen den sozialen Streß, das Gefühl sich n icht verteidigen zu können, nicht die 
richtigen Reserven zu haben.  

Durch so eine breit inszenierte Ernährungspolitk ka nn man also die Bevölkerung in einem 
Dauerstreß halten, der durch viele andere Angst mac hende Faktoren weiter in Gang gehalten 
wird. Das treibt die Leute zu vielen unsinnigen Akt ionen, wie Frustkäufe, generelle 
Unsicherheit etc. Und es treibt sie natürlich wegen  der vielen psychosomatischen Störungen in 
Massen zu den Ärzten. Der Rubel rollt. Ganz nebenbe i ist diese krankhafte Ernährungspolitik 
Gift für die Lebensqualität, für die Leistungsfähig keit und ein immenser Schaden für die 
Betriebe, deren Personal viel öfter krank ist oder schlechter arbeitet, als es könnte. Für den 
einzelnen Menschen und in Familien führt diese Prop aganda zu mehr Reizklima, mehr sozialen 
Störungen, Spannungen, täglichem Kleinkrieg alle ge gen alle, anstatt Lebensfreude im 
Miteinander.  

Konsequenz: Ich denke, wenn die deutsche Bevölkerun g wieder mehr Fett essen würde, dann 
könnten wir den allgemeinen Streß reduzieren und di e Lebensfreude steigern. Null-Fett-
Produkte und bereits die Angst vor Fett drücken die  Lebensqualität. Entspann Dich, relax, und 
iß dann das, was Dir gut tut! Wer Ahnung hat von Ki nesiologie kann meine Worte sofort 
austesten. Dann kannst Du auch ganz schnell austest en, welche Nahrungsmittel gut für Dich 
sind und welche nicht.   

Lassen wir es gut sein damit. Wenn es Euch langweil ig wird, weil Eure Meditationen auch nicht 
mehr das bringen, was sie neu einmal waren, dann we rdet Ihr vielleicht zurück geworfen auf 
die ganz normalen Alltagsaufgaben, Eurer Arbeit nac hgehen, Geld verdienen und überleben. 
Ist das so schlimm? Wenn Euch dieses Leben hier wic htig ist, dann tut bitte alles, was getan 
werden muß, mit Ruhe und Konzentration, und vor all em mit einer gewissen Bereitschaft und 
Freude! Die Menschen widersetzen sich oft genug ihr en alltäglich Aufgaben, um 
Schwierigkeiten zu inszenieren, weil sie sich in de r Angst ums Auskommen stärker fühlen, als 
in der Ruhe eines gesicherten Lebensstils. Das muß nicht sein. Laßt es doch besser gleich gut 
angehen!   

Und wem seine Aktivitäten mit Hatha-Yoga oder Reiki  zu langweilig werden, der sollte es 
einmal mit dem von mir auf der Basis des Kundalini Yoga entwickelten Energytraining 
versuchen! Da wird so viel Power freigesetzt, daß D u Dir echt neue Aufgaben suchen kannst, 
und alle Deine bisherigen Methoden können auf einer  besseren Ebene neu durchgespielt 
werden! Es wird sich positiv ergänzen, und es wird immer aufs neue weiter gehen! Just do it!  

Zum Geleit, zur Erinnerung, aus 2 Channelbotschafte n des Lichtgottes Horus von 1991:  

Die Neuen 4 Gebote:  

Reinheit der Seele ist das 1. Gebot  

Liebe zum Nächsten ist das 2. Gebot  

Gnade dem Bösen ist das 3. Gebot  

Rechtschaffenheit auf Erden und im Himmel ist das 4 . Gebot  

Das Universale Gesetz  



1. Alles ist in Allem enthalten.  

2. Alles spiegelt sich in Allem.  

3. Alles ist geschaffen aus dem Licht.  

"Das Leben auf Erden ist eine zarte Blüte der Schöp fung! Hütet es gut!" Horus  

  Sat nam.  

 

Kleines Happening im Garten eines Arztes bei Lugano : Ein wildes Enten-Pärchen macht Visite 
in seinem Modell D, sie fanden wohl die Energie so cool... das ist "positives Leben!" Zugvögel 
können die Strahlen der Energiepyramiden orten bzw.  sehen. Wir bekommen hier immer wieder 
Besuch von "Wanderern".  


